
BAUKUNST : CONFÉRENCE À LISBONNE

Le 11 octobre à 19h, Adrien Verschuere donnera une conférence au CCB à Lisbonne.

Cette conférence s'inscrit dans le cadre de la tenue de l'exposition Tendency and Fact à Carpintarias de São Lázaro du 2 au 30 octobre 2022. Reprenant une formule d'André Leroi-Gourhan, elle sera consacrée à l'interaction entre ville et prototype. Expressions de tendances et de faits concrets, ville et prototype permettent de comprendre l'architecture essentiellement en tant que dispositif engageant l'environnement construit et non-construit et agissant tout autant sur l'humain que le non-humain. Ces relations sont explorées au travers d'effets visibles et invisibles de l'architecture, fondée sur l'énergie, la matière et nos propres modes de perception.

Des projets récents de l'agence Baukunst conjoints aux recherches menées par son studio à l'EPFL depuis plusieurs années seront présentés sous la forme d'une constellation d'interventions révélant leurs effets sur notre environnement et la façon dont nous le percevons. <br class="innova">

